

Appel à candidatures / Call for applications

IMÉRA d'Aix-Marseille

Deadline : September, 26th, 2019, 13h

[Apply now >](#)

[Call for applications \(french below\)](#)

IMÉRA and its partners are issuing 4 calls, one per programme. Each programme is associated with a "white" (or general) call and a set of specific residencies jointly managed by local, national or international partners. These specific residencies include chairs reserved for experienced researchers

Interested scientists, writers or artists may apply for one programme only. Please indicate the type of residency you are requesting in your application (general program and/or specific residency).

- [Art, Science and Society Programme](#)
- [Crossing Paths - explorations of interdisciplinarity Programme](#)
- [Global Phenomena and Regulation Programme](#)
- [Mediterranean Programme](#)

Applications

Applications must be in English or French.

Candidates must submit their applications exclusively on IMÉRA's website (candidatures-imeram.univ-amu.fr).

- Online applications must include:
- Duly completed application form (mandatory fields)

Files to be downloaded :

- Curriculum Vitae with a list of publications (and/or creations/exhibitions for artists)
- Presentation of research project/writing project/research project for a creation (maximum 5 pages) with selective bibliography (mandatory for scientists)

- For junior scientists: one to three letters of recommendation

Appels à candidature

L'IMÉRA et ses partenaires lancent 4 appels, un par programme thématique.

A chaque programme sont associés des résidences dans le cadre général et un ensemble de résidences spécifiques cogérées par les partenaires locaux, nationaux ou internationaux. Parmi ces résidences spécifiques, figurent des chaires qui sont réservées à des chercheurs confirmés.

Tout scientifique, écrivain ou artiste intéressé doit candidater à un seul programme et signaler dans sa candidature le type de résidence visée (dans le cadre du programme général et/ou d'un partenariat).

- Programme Art, Science et Société
- Programme Méditerranée
- Programme Phénomènes globaux et régulation
- Programme Regards croisés - Explorations de l'interdisciplinarité

Dossier de candidature

On accède au dossier de candidature au bas du texte de chacun des programmes (bouton Formulaire de candidature).

Le dossier est rédigé en anglais ou en français. Les candidats déposent leur candidature par le système de candidature électronique en ligne (candidatures-imera.univ-amu.fr).

Le dossier est constitué des pièces suivantes :

- Le formulaire de candidature dûment rempli (champs obligatoires)
- Des fichiers à télécharger :
 - un Curriculum vitae incluant une liste de publications ou d'expositions
 - une présentation du projet de recherche, d'écriture ou de recherche en vue d'une création (maximum 5 pages) suivie d'une bibliographie sélective (obligatoire pour les scientifiques)
 - pour les scientifiques juniors, une à trois lettres de recommandation